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NOTIZIARIO n. 106 del 10 SETTEMBRE 2010  
 

MANCANO ANCORA  LE CERTIFICAZIONI NECESSARIE PER AVVIARE LA PROCEDURA 

SVILUPPI ECONOMICI: SORGE QUALCHE SOSPETTO…    
Facendo seguito al Notiziario n. 104 del 3 settembre u.s.,  dobbiamo purtroppo informare i 

colleghi che le tanto attese certificazioni delle ipotesi di accordo del 28-29 aprile (nuovo sistema di 
classificazione e  criteri per gli sviluppi economici interni alle aree) e del 23 luglio c.a.(distribuzione 
FUA 2010 e contingenti/finanziamento degli sviluppi ec. con decorrenza 1.01.2010) non ci risulta siano 
state a tutt’oggi ancora rilasciate dagli Organi chiamati a certificarne la compatibilità economico-
finanziaria (Funzione Pubblica e Ministero dell’Economia–Ragioneria Generale) e pertanto, proprio in 
ragione di questo, la Direzione Generale non può ancora emanare il relativo bando di concorso. 

 Come  abbiamo già scritto nel sopra citato Notiziario n. 104, “il ritardo nel rilascio della 
certificazione rischia di creare dei problemi, rendendo giorno dopo giorno più difficile il rispetto dei 
tempi fissati nell’art. 4, comma 4, dell’ipotesi di accordo: infatti, come è noto oramai a tutti,  la 
procedura si deve necessariamente ultimare entro il 30 ottobre p.v. con la pubblicazione delle 
graduatorie,  perché solo così sarà possibile dar corso alle successive incombenze che porteranno agli 
incrementi stipendiali entro il corrente anno, al fine di non incorrere nella tagliola dei commi 1 e 21 
dell’art. 9 della Legge 122 (conversione del D.L.78) che, come si sa,  non consente la corresponsione delle 
somme in data successiva al 31.12.2010.  Ove la  certificazione non dovesse essere rilasciata in tempo 
utile al completamento della procedura entro il 30 ottobre p.v., le Parti si vedrebbero costrette ad 
azzerarla ridestinando le risorse al FUA-FUS, tenuto conto che,  non operando le variazioni stipendiali 
nella busta paga dei vincitori entro il corrente anno, la progressione, in base alle disposizioni contenute 
nella Legge 122,  avrebbe solo effetti giuridici essendo quelli economici differiti al 1 gennaio 2014”. 

La situazione appare giorno dopo giorno sempre più preoccupante: più i giorni passano senza il via 
libera di F.P. e MEF-Ragioneria,  più diventa ragionevole pensare che il ritardo sia dovuto non a ritardi nei 
tempi di trattazione  ma a obiezioni sui contenuti degli accordi che potrebbero portare a richieste di 
integrazioni/modifiche, alle quali le Parti firmatarie sarebbero chiamate a dare riscontro con il risultato 
che i tempi si allungherebbero inevitabilmente, con il rischio di non centrare la scadenza del 30 ottobre. 

La preoccupazione aumenta  ancor di più se solo si guarda a quello che sta succedendo in giro: in 
tante altre Amministrazioni sono state sottoscritte ipotesi di accordo per gli sviluppi economici interni 
alle aree, e molte sembrerebbero quelle bloccate dagli Organi certificatori: Ministero degli Interni; 
Ministero delle Infrastrutture;  Consiglio di stato; addirittura lo stesso MEF, il che è tutto dire…….  

Sorge allora spontaneo il sospetto che gli Organi certificatori possano usare una particolare 
lente d’ingrandimento per il controllo degli accordi sottoscritti dopo l’entrata in vigore del D.Lgs. 
150/2009 e con contenuti simili al nostro, con l’effetto di rallentarne i tempi di certificazione 
rendendo così impossibile il pagamento dei differenziali  entro il 2010,  con l’effetto di bloccare anche 
per il 2010 gli avanzamenti nella fascia superiore che la legge 122  ha disposto per il 2011-2012-2013.  

Ove così dovessero andare le cose,  dovremmo purtroppo prendere atto che la lettera/appello che 
avevamo inviato all’on. La Russa con la richiesta di un Suo urgente intervento presso i Ministri Tremonti e 
Brunetta finalizzato a sbloccare la situazione è caduta nel vuoto totale, cosa che conferma ancora una 
volta come le problematiche dei civili non sembra proprio che siano in cima ai pensieri del nostro Ministro! 

Fraterni saluti a tutti, e ….. speriamo bene, anche in previsione della riunione a Persociv del 14 p.v..  
                                                                                               IL COORDINATORE GENERALE 
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